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【司 会】 立川龍雄ＳＡＡ 

【斉 唱】 ｿﾝｸﾞﾘｰﾀﾞー ：親睦委員会 古川喜代志委員 

・ 国 歌 「君が代」 

・ ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ 「奉仕の理想」 

 

【本間健一郎会長挨拶】  

 
 浅い春が見え隠れし始めました。あれ程降った雪も早

溶けて花の蕾も膨らみ始めた今日この頃です。 

 さてＲＣでは３月は識字率向上月間です。日本では読

み書きは当り前ですが地球上ではまだまだ出来ない人

が沢山います。読み書きが出来なければ良い仕事にも

就けず貧しい暮らしを余儀なくされます。ロータリーは世

界中の全ての人が読書き出切るよう、識字率が向上す

るよう様々な活動をしています。発展途上国の僻地の村

に学校を建てたり教科書やノート、鉛筆等を送ったりして

います。我々は読書き出切るという当り前の事にまず感

謝しロータリアンとして識字率の向上に寄与しようではあ

りませんか。 

 次に識字率とは全然違う話を致します。春３～４月は私

の会社は農業資材を扱っておりまして一番忙しい季節で

す。農家さんが５月連休辺りに田植えをするに今頃から

育苗の準備をします。必要な春耕資材を農協や種苗店

に発注します。新潟県中の農家さんが相手ですから大

変です。当然土曜日だって仕事に追われます。で、毎年

のように臨時の職員を職安に募集にいきました。処が窓

口の人が云うには土曜日に仕事をさせては駄目です。

週４０時間以上になりますから・・云々。我社は変形労働

時間制をとってますから正社員は問題ないのですが、２

カ月位の臨時の人は４０時間以上になるから駄目なんで

すねぇ。忙しいから臨時を採用するのに仕事をしてはい

けないと・・何とも納得しかねる変な話です。求職者にし

てみれば少しでも賃金を稼ぎたい処なのに。尤も土曜日

も休日扱いで割増すれば働かせられるそうです。そんな

コストアップはこっちが困ります。以前はそんな事は云

わなかったのですが・・何か時代に逆行しているようで

何とも理不尽な話ではありませんか。昔、働き過ぎだと

パッシングを受けて・・結果、国力が低下した昨今です。

中国、韓国に差を付けられ過ぎ取り返しがつかなくなっ

たら大変です。 

【ゲスト紹介】 

＜親睦委員会：古川喜代志委員＞ 

◇ビジター 

西村好弘さん（中条ＲＣ） 

 

◇ゲスト 

米山奨学生：李香丹（リ・コウタン）さん 

 

【挨拶】 

◇米山奨学生：李香丹（リ・コウタン）さん 

 

 

【お祝い】  

＜親睦委員会：古川喜代志委員＞ 

◇会員誕生日 

山田陽子さん、加藤大二さん、野沢慎吾さん、 

本間健一郎さん、五十嵐太介さん 

 

◇ご夫人の誕生日 

清水久雄さんご夫人、水本直弥さんご夫人、 

伊藤洋さんご夫人 

 

【報 告】 

＜次年度会長：那須野幸作さん＞ 

クラブ会長エレクト研修セミナー、ＰＥＴＳの報告。 

 

＜職業奉仕委員会：小林素子さん＞ 

職業体験のお礼をいたします。古町支店も兼務すること

となりましたので今後もよろしくお願い致します。 

 

＜野球同好会：大宮一真マネージャー＞ 

１０／２７エコスタジアムにて試合です。今年は東ＲＣが

ホストです。 

 



          

 

 

＜ニコニコＢＯＸ委員会：辻太一委員＞ 

西村好弘さん（中条ＲＣ） 

久しぶりに新潟東ＲＣさんへおじゃましまさせて頂

きました。新世代のバックアップよろしくお願い致し

ます。 

辻太一さん 

個人的にニコニコします。本日内示発表、留任で

す。 

大宮一真さん 

４年生のはじめてのおとまり会で東横インの小林さ

んにお世話になりましたのでニコニコします。 

五十嵐太介さん 

２月２２日妻の誕生日にクお花束を頂き妻大喜びで

した。ありがとうございました。ニコニコ。 

那須野幸作さん 

「クラブ会長エレクト研修セミナー ＰＥＴＳに行って

まいりました」ということで…。 

志田常弘さん 

今朝、阿賀野川の土手で白鶴かと思われる鳥が３

０羽くらい、一列になって川面を渡ってくるのに遭遇

しました。何かの瑞祥でしょうか。 

 

【伝達事項】 

＜幹事報告：北村愼一幹事＞ 

ロータリー手帳が出来ました。ご希望の方は事務局まで

お申し出ください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇･･･本日の出席率 ８６．５４％ 

２週間前メークアップ後 ８４．９１％ 

２／１０メークアップ後  ９６．２３％ ･･･◇ 
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【会員スピーチ】 

「この１０年で激変。ＰＣ変遷」 

保刈玲子さん 

  
 

 

 

 

 

次週３／９は、 

卓話「環境問題について」                       

新潟薬科大学名誉教授：及川紀久雄さん です 


